

# STOP

## aux sociétés « boîte aux lettres »



Une société « boîte aux lettres » est une société qui est mise en place avec l'intention de contourner les obligations légales et conventionnelles. ces soi-disant sociétés n'exercent pas toutes les activités socio-économiques qu'elles prétendent faire. Les sociétés « boîte aux lettres » sont de plus en plus utilisées comme un moyen d'éviter de payer les cotisations de sécurité sociale et les salaires des travailleurs. La FETBB constate ce type d'exploitation principalement dans le cas de l'emploi de travailleurs transfrontaliers temporaires.

La libre concurrence dans l'UE permet de donner à ces sociétés libre cours à leur exercice sans payer les cotisations de sécurité sociale et permet d'exploiter librement les travailleurs. C'est clairement un problème européen qui doit être résolu!

European Federation  
of Building  
and Woodworkers

